

Knackig kalt beim Silvesterlauf in Bietigheim

Bei Temperaturen knapp um den Gefrierpunkt war den Läufern und Zuschauern beim 43. Silvesterlauf in Bietigheim alles abverlangt. Zwar schien die Sonne, doch das Warten vor dem Start in dem mit 4000 Startern ausverkauften Rennen ließ die Teilnehmer ordentlich frösteln.

Traditionell waren auch wieder Läufer und Läuferinnen vom TSV Talheim bei dieser Jahresabschluss Veranstaltung dabei: Die Läufer Lars Thomale und Thomas Holzwarth sowie TSV Läuferin Birgit Koch hatten nach dem Start beim Enztalviadukt zwei Runden Start zu bewältigen auf der insgesamt 10,5 Kilometer langen Strecke. 12.000 begeisterte Zuschauer feierten die Athleten entlang der Strecke frenetisch an und besonders an den „steilen“ Passagen in der Altstadt genossen die Läufer die lautstarke Unterstützung.

Ein Highlight der Streckenführung ist der Durchlauf unter dem berühmten Viadukt. Die Zielphase steil bergab in der Fußgängerzone beflügelt, trotz des Kopfsteinpflasters, noch einmal zu einem Sprint, um dann so schnell wie möglich durch den Zielbogen zu laufen. Lars Thomale überlief die Ziellinie in 38:00 min. und erreichte beim hochklassig besetzten Wettkampf den 13. Platz seiner AK M35 und war sogar um mehr als zwei Minuten schneller als im letzten Jahr. Auch Thomas Holzwarth verbesserte sich zum Vorjahr auf 46:19 min. und das bedeutete Platz 11 in der AK M55. TSV Läuferin Birgit Koch finishte in 1:06:39 h, Platz 55 in der AK W50.

Wir gratulieren unseren Athleten zu diesen tollen Ergebnissen und wünschen allen TSV'lern ein gutes und gesundes Jahr 2026.

Möchten Sie Ihre guten Vorsätze in die Tat umsetzen und etwas für Ihre Gesundheit tun? Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik, trainiert regelmäßig, auch für Einsteiger und Wiederanfänger geeignet.